
当选支部委员发言表态(优秀5篇)
在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
写范文的时候需要注意什么呢？有哪些格式需要注意呢？下
面是小编帮大家整理的优质范文，仅供参考，大家一起来看
看吧。

当选支部委员发言表态篇一

组织和全体团员对我们的信任表示感谢！成为团支部的一员，
对我们来讲是一种光荣，能有机会为团的工作尽一点绵薄之
力我们深感荣幸。同时，更感到是一种责任,医院近20位团员，
如何发挥每位团员的潜力，创造性地开展团的工作，我们任
重道远。团组织是一支富有活力的队伍，因为我们都年轻，
有激情。如何更好地展示射医一小团员的的风采，特作如下
表态：

一、服务与发展：都说“一个

党

员，一面旗帜”，我认为“一名团员就是一颗星。”团员和

党

员都是先进力量，团员还意味着“年轻”。年轻的优势是更
有活力，更有创新意识。我们要做好“两个服务”。作为团
支部我们会全心全意为青年服务，关心团员的生活、

思想

，做你们的知心朋友，让团支部成为青年的

精神



港湾，真正发挥团结青年、引导青年和服务青年的功能，为

党

组织输送新鲜的血液。

二、学习与创新：在我院快速发展的时代，我们更要把握机
遇，用实力迎接挑战，当时代的弄潮儿。机遇总是给予有准
备的人，我们要不断储备能量，主动迎接挑战。团员阶段是
人生中最宝贵、最黄金和最具精力的时段。作为一名医务人
员，我们应该努力学习，强化自己的临床知识，以便使我们
在今后的工作中，更好的服务于病患，为医院的发展做出应
有的贡献。

为指导，不断地学习，不断地进步，尽心尽力的做好本职工
作，希望全体团员和我们一起共同努力，当好一小生力军。
把我们团员的

思想

、业务、生活、工作样样做得精彩！为了这个目标，我会和
大家一同努力！为射阳医院明天更美好作出新贡献。

当选支部委员发言表态篇二

员同志们：

在市直机关工委的正确

领导

下，在局组的支持和关心下，新一届支部支委班子顺利诞生
了。这是我局政治上的一件大事，也是员同志们最关心的一
件大事。借此机会，请允许我代表新一届支委班子向局组表
示衷心的感谢！同时，也非常感谢组织和全体员同志们对我



的信任和厚爱，选举我担任支部书记。

近年来，我局在市直机关工委的

领导

下，在局组的指导帮助下，局机关支部带领全体员，认真贯
彻落实的各项路线方针政策和上级旅游工作会议

精神

，坚持“旅游旺市”、“三产旺市”战略，充分发挥组织的
政治核心作用和员的先锋模范带头作用，调动全体员真抓实
干，克己奉公，开拓创新，推动我市旅游工作健康有序发展。
作为一名新当选的支部书记，在今后的工作中，将从“凝聚、
提升、创新”三方面入手，把局组的工作推上一个新的台阶。
一是凝聚，通过加强局组的组织建设，不断提高组织的凝聚
力、影响力和战斗力，凝聚人心、鼓舞干劲，推动我市旅游
工作快速发展。二是提升，通过加强自我管理、自我教育、
自我监督，不断提高旅游服务质量，规范行业市场秩序，推
进我市旅游工作健康有序发展。三是创新，改进工作思路、
创新工作方法、完善工作措施、强化工作落实，以温泉旅游
龙头带动，把旅游业培育成战略性支柱产业，创出我市旅游
业发展的新天地。

同志们，新组织已经建立，新形势向我们提出了新的要求，
希望全体员和我们一起共同努力，坚持做到“一个员一面旗
帜一个岗位一份奉献”，在上级委的

领导

下，进一步发扬成绩，克服困难，与时俱进地搞好局组的各
项工作，为恩平的旅游工作发展献



出自

己的一份力。

谢谢大家！

当选支部委员发言表态篇三

、各位同事:

大家好!

年将是实现我行四年发展愿景目标的最后一年，也是最关键
的一年。作为一个新时代团员我们应该如何去做，我又该用
什么来诠释它呢？ 的枝节和行为的末节。

有句广告说得好：

思想

有多远，我们就能走多远。当我们青年团员职工将爱岗敬业
取当作人生追求的一种境界时，我们就会在工作上少一些计
较，多一些奉献，少一些抱怨，多一些责任，少一些懒惰，
多一些上进心；有了这种境界，我们就能树立起银行工作的
光荣感和使命感，会专心致志地对待工作、一丝不苟地对待
工作工作、务实创新地做好工作。
，它看似平凡，实则伟大。从大的方面来说，一份职业，一
个工作岗位，都是一个人赖以生存和发展的基础保障。从小
的方面讲，比如我们银行，每一个人所从事的工作岗位都是
个人生存和发展的保障，也是我行存在和发展的必需。银行
要发展，要在这个竞争激烈的金融业中不断强大，立于不败
之地，没有我们每一位团员的无私奉献

精神



是不行的。

其次我们还要有职业道德。作为一个金融单位的职工更应以
自己所从事的职业上讲求道与德，如果路走得不对就会犯错
误，就会迷失方向；如果没有德，就难于为人民服务，就谈
不上自己的事业，也就没有单位事业的兴旺，就没有个人事
业的发展，也就失去了人身存在的社会价值。

觉悟。

第四，我们统一

思想

，营造拼搏氛围。我们团员职工要敢于突破自己，争创一流
业绩、树立“比、学、赶、帮、超”热潮，形成浓厚的工作
氛围。努力在服务上下功夫，把客户来办事方便不方便、快
捷不快捷、满意不满意作为服务标准，用自己的努力提高客
户忠对我们的诚度。

当新的时期，面临新的任务的时候，摆在我们新时代团员面
前的是两种选择：一是完善自我、努力拼搏、自强不息、接
受挑战；或者依赖他人、寻求安逸、不思进取。而后者绝不
是我所要选择的。天行健，君子以自强不息”，让我们以坚
韧不拔的意志和百折不挠的信心去迎接挑战；“地势坤，君
子以厚德载物”，让我们以新时代团员的意识和坦荡的胸怀
投身银行工作中去。我行四年发展愿景目标、从我做起。最
后我在这里庄严的承诺我的岗位我负责我的岗位请放心！

给新当选商会会长的贺信

当选市长贺信

当选院士贺信



新入职发言稿

新团员代表发言稿

精选多篇增补支部委员的请示2017

精选支部委员会会议记录

关于支部委员会会议记录精选

2017关于增补支部委员的请示

关于增补支部委员的请示新版

当选支部委员发言表态篇四

、团员朋友们：

大家好！今天，xxx所

第二届

团支部委员会选举成立了，作为新一届的团支部委员，我代
表其他委员向大家表态：让我们大家携起手来，将xx事业的
改革和发展不断的深入和完善，在本职岗位上爱岗敬业，开
拓进取，树立卫生监督新风，做出我们应有的贡献！团支部
将带领广大团员积极投身到工作当中，用科学理论武装头脑，
树立正确的世界观、人生观、价值观，坚定正确的立场。充
分调动团员青年的主动性和积极性，发挥青年优势，动员团
员青年开展各种公益活动。同时开展理论学习班、讲

党

课、到革命教育基地参观等活动，加强对



党

的历史、加深对

党

的基本理论、基本路线和基本纲领的理解，树立远大的理想
和坚定的政治信念。目前团员中已经递交入

党

申请书的有14人，团干部更要力争加入

党

组织。团支部将积极向

党

支部靠拢，进一步做好“推优入

党

”和“推优荐才”的工作，加强与

党

组织的联系，加强对优秀团员的培养、锻炼，加强对年轻入

党

积极分子及青年骨干的带动作用，发挥团组织育人优势，为
青年人

提供



展示自我的舞台，不断为

党

组织注入新鲜血液。谢谢大家！

当选支部委员发言表态篇五

老师：

大家好，非常感谢校

领导

为我们年轻教师

提供

了这样一个学习和交流的平台。今天，包括我在内的高一11
位年轻教师能加入教工团支部，我们感到非常的兴奋与激动，
有幸能作为团小组代表发言感到十分荣幸，下面我用四句话
来概括我们这将近四个月来的四种感受。

首先，我们是幸运的。我们都是过五关斩六将进来的，还记
得第一时间在

网

上看到自己成功胜出时的喜悦，能进入长郡我们感觉到非常
的光荣，感谢学校给了我们成长的平台。
站上疯狂下载上好第一课的秘诀，将要讲的话都写在

教案

本上，对着墙壁一遍遍练习，终于迈出了成功的第一步。到



后来想长郡的学生非常优秀，我能教好他们吗，能受他们的
喜欢吗？通过逐步深入了解学生，知道学生喜欢怎样的老师，
自己就朝着这方面努力。接着就是上课模式，是以新课程的
标准来讨论探究，还是以教授为主的模式还是两者兼顾呢？
再到段考前的担心，我教的学生能考得好不呢？学生有没认
真复习呢？学生是不是每堂课都能听懂并消化呢？一大堆的
问题随之而来，心里都没底。心想要是自己是个优秀的老教
师就好了。 写后记，博客写反思，记录本写体会，虽然有时
感觉时间不够，但我们会坚持做下去，因为我们能从中更深
刻的认识到自己教学中存在的问题。尽管我的课堂应变能力
和组织调控能力还有待加强，还有卢校长和陈校长指出的虎
头蛇尾的毛病，但正如陈校长听完我的课对我所说的，几个
月来有如此水平已很不错，完全可以操练出来。这对我来说
无疑是莫大的鼓励。我也会尽自己最大的努力改进。教学是
一门遗憾的艺术，以后争取让遗憾少一些，惬意多一些。另
外，我们也在向师父以及其他班主任学习如何管理班级，为
以后能当好班主任做好准备。再次，我们也积极主动参加年
级组的工作，如体育节裁判、为办公室其他同事服务、尽力
办好组长交代的事情，平时办公室同事有什么需要帮忙的我
们也非常乐意接受。

最后，我们是幸福的。学校

领导

为我们的成才树立了榜样，各位优秀的、随和的同事为我们
的工作和生活出谋划策，师徒结对、集体备课、优秀的教研
组为我们

提供

了成长沃土。这些都让我们感受到自己不是一个人在奋斗，
我为自己生活和工作在这样一个和谐民主、文明友爱的校园
里感到幸福和满足！



和各位同仁对我们的帮助和支持，愿我们长郡明天会更好。


